
       

令和５年度第３回海津警察署協議会議事概要報告書 

 

協議会名 海津警察署協議会 

開催日時 
令和５年12月８日 金曜日 午後３時30分から午後４時00分までの間 

（令和５年年末特別警戒出発式等の視察：午後１時から午後３時30分まで） 

開催場所 

 

 海津警察署 署長室 

 

 委 員 

協議会委員 鷲野善仁（会長）、中島美穂、伊藤理恵、加島眞由美 

 

海津警察署 署長、次長、刑事・生活安全課長、地域・警備課長、交通課長 

      会計課長、警務係 

議事概要 

 

１ 協議会次第 

（１）年末特別警戒出発式等 

  ア 一日警察署長の任命式（メーテレアナウンサー・小松﨑花菜） 

  イ 年末特別警戒出発式 

  ウ 一日警察署長及び関係団体による広報啓発活動（千代保稲荷神社行進） 

（２）警察署長あいさつ  

（３）協議会長あいさつ 

（４）議事 

  ア 令和６年海津警察署速度取締り指針について 

  イ ①意見交換（事前に意見要望を書面で集約した上で次長が回答） 

  【鷲野委員】 

   問 令和６年４月25日に開催される治水神社の春の大祭について、神輿のス

タート地点を変更し、経路を短縮する案が出ているため、担当者と協議の

上、安全な祭りの実施に配意願いたい。 

   答 地域課主体で雑踏警備を実施するが、然るべき時期に祭りの担当者と協 

議し、雑踏警備計画を策定の上、各種事故防止を徹底する。 

  【中島委員】 

   問 先般開催された「20歳の集い」において、多数の派手な車両が集結して 

いたが、警察の対応状況は。 

   答 会場付近で警戒を実施し、事案が発生すれば即応する体制としたが、騒 

音苦情が１件発生し、対応した。 

  【伊藤委員】 

   問 働きやすい職場環境に関して、年次休暇の取得状況は。 

   答 本県警察では、年間15日以上の年次休暇取得を目標としており、本年、

当署においては目標を達成する見込みである。 

   問 時間外勤務の状況は如何か。 

   答 時間外勤務は、事件・事故の発生状況に左右される面があるが、長時間 



の時間外勤務をした際は、できる限り代休を取得するなどして時間外勤務 

を抑制させるとともに、定期的にストレスチェックをするなどして職員の 

健康面を管理している。 

   問 働きやすい職場作りに向け、どのような指導をしているのか。 

   答 若手・女性職員を中心としたプロジェクトチームからの意見・要望を警

察運営に反映することで、働きやすい職場を目指している。 

   問 コンピューターやインターネットを悪用した詐欺や出会い系サイトによ 

る犯罪が多発する中、海津市内における被害発生状況と対策については如 

何か。 

   答 管内では、PCにウィルスが感染した手口で電子マネーを騙し取るニセ電 

話詐欺（通称、サポート詐欺）が発生した。 

 当署では防犯チラシを全戸に配付するなどの対策を実施し、今後も継続 

して広報啓発活動を実施するが、個人でできる被害対策として不審なサイ 

トにアクセスしない、ウィルス対策ソフト等を利用するなどの基本を徹底 

していただきたい。 

   問 年末に向けて国道258号線の警らを強化して欲しい。 

   答 国道258号線は、当署における交通の要所であり、沿線での窃盗被害も発 

生していることから、今後も警戒警らを強化する。 

   【加島委員】 

   問 先日、南濃関ケ原線の信号機が滅灯したが、このような場合にドライバ

ーに知らせる手段はないのか。 

   答 結論として、信号滅灯をドライバーに知らせる手段はないが、信号滅灯

の際は、停止して警察官の臨場を待っていただくか、減速して徐行運転に

より安全に交差点を通過していただくことになる。 

     当署では、電力会社からの停電情報を受け、信号滅灯場所に発電機を持

参し、手信号による交通誘導を行いながら信号の復旧を行うほか、平素か

ら有事に備えた発電機の使用訓練等も実施している。 

   問 千代保稲荷の月晦日に訪れるバイクが増えてきた、と聞いている。年末

に向けた対応をお願いしたい。 

   答 年末年始に限らず、法令に違反する行為に関しては取締りを徹底する。 

  ウ ②意見交換（協議会当日の意見・要望） 

   【鷲野委員】 

     10 月 25 日に警察本部で行われた、警察署協議会代表者会議に出席し、海 

津署の取組みとして、 

       ・ 児童の登下校における見守り活動 

       ・ サポート詐欺被害等の防止に係る広報啓発活動 

について発表した。 

   【加島委員】 

   問 南濃町の駒野に新しくできたセブンイレブンについて、駐車場から交差

点西側の右折レーンに無理やり入る車があり危険であった。 

     駐車場が、出にくい構造であることを知っておいて欲しい。 

   答（交通課長） 

     最近できたコンビニであり、そのような声があることを承知したので、

何等かの対策について検討する。 



（５）お礼の言葉 

（６）閉会 

   ※必要に応じ資料を添付すること。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


